

Niederrhein



RC Heli Aerobatics

F3C World Cup
11.-12. July 2020
Airfield Kleinenbroich



Internationaler
Kunstflugwettbewerb

Eintritt frei



Infos: www.fmsvk.de

www.euroheliseries.net



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Bulletin 1

F3C World Cup / Euro Heli Series

Allgemeine Information

Am 11.-12. July 2020 begrüßt euch herzlich der Modell Sport Flugverein Kleinenbroich zum sportlichen Wettkampf des 4. F3C World Cup 2020. Der Wettbewerb ist bei der FAI registriert und wir laden alle F3C Piloten ein, nach diesen Regeln daran teil zu nehmen. In die Wertung kommen allerdings nur Piloten mit Fai Sport Lizenz.

Modellflugplatz:

Der Modellflugplatz ist in Kleinenbroich nahe Düsseldorf und liegt damit im Westen Deutschlands.

Die GPS Daten sind:

51.183055, 6.577256 oder
N51°10'57" E6°34'37"

Navigations Anschrift:

Glehner Str. 21
41352 Korschenbroich

General information

The model sport flight club Kleinenbroich welcomes you warmly to the sporting competition of the 4th F3C World Cup 2020. The event will be hold on the 11th to 12th July 2020. The competition is FAI registered and we invite all pilots to take part.

Only pilots with a Fai Sport license will be considered.

Flying Field:

The model airfield is in Kleinenbroich near Düsseldorf and is therefore in the western region of Germany.

The GPS data are:

51.183055, 6.577256 or
N51°10'57" E6°34'37"

Navigation address:

Glehner Str. 21
41352 Korschenbroich



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.



[Google Maps Link, klick](#)

Über Kleinenbroich:

Kleinenbroich ist ein kleiner Ort am Niederrhein mit ca. 10.000 Einwohner und liegt im Einzugsgebiet von Düsseldorf. Die Fahrzeit zum Internationalen Flughafen Düsseldorf beträgt ca. 20 min. Supermärkte und Restaurants sind in der Nähe. Zur Erholung kann das nahe Thermal Bad besucht werden.

Unterkunft und Verpflegung:

Hotels sind in der Nähe genügend vorhanden.
<https://korschenbroich.de/freizeit-tourismus/gastronomie-unterkuenfte.html>.

Verpflegung werden wir während des Wettbewerbs am Platz anbieten.

Camping auf dem Flugplatz ist möglich

About Kleinenbroich:

Kleinenbroich is a small town on the Lower Rhine with about 10,000 inhabitants and is located in the catchment area of Düsseldorf. The journey time to Düsseldorf International Airport is approximately 20 minutes.

Supermarkets and restaurants are nearby. The nearby thermal bath can be visited for relaxation.

Accommodation and catering:

There are enough hotels nearby.
<https://korschenbroich.de/freizeit-tourismus/gastronomie-unterkuenfte.html>.

We will offer catering on site during the competition.

Camping on the airfield is possible



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Trainingsfeld: nicht vorhanden

Strom und Wasser: ist vorhanden

Geländehöhe: 41 Meter

Anzahl der Flüge:

Bei bis zu 15 registrierten Piloten sind 3 P-Flüge und 2 F-Flüge geplant.

Über 15 registrierte Piloten (max. 20 Piloten)
Alle Piloten führen 3 "P" -Flüge und die Top 10-Piloten 2 "F" -Flüge durch.

Flugreihenfolge:

Zufällig vom Computer (F3calc) vor dem Start des Wettbewerbs ausgewählt.

Kalibrierungsflüge:

Der Kalibrierungsflug für den P-Flugplan wird nach dem Zufallsprinzip ausgewählt und beim Pilotenbriefing bekannt gegeben. Der Kalibrierungsflug für den F-Flugplan wird von dem Piloten durchgeführt, der in der Vorrunde auf Rang 11 steht, wenn mehr als 15 Piloten anwesend sind. Bei weniger als 15 wird der Pilot zum Kalibrierungsflug nach dem Zufallsprinzip ausgewählt.

Training field: not available

Electricity and water: available

Field Elevation: 41 Meter

Number of flights:

With up to 15 registered pilots – We plan to perform 3 "P" flights and 2 "F" flights.

With over 15 registered pilots (max. 20 pilots), all pilots fly 3 "P" flights and the top 10 pilots do 2 "F" flights.

Flight Order:

Randomly selected by computer (F3calc), before the start of the competition.

Calibration Flights:

Calibration flight for P Schedule will be selected random and announced at the pilots briefing. Calibration flight for F Schedule will be performed by pilot ranked 11th in the preliminary rounds, if there are more than 15 pilots. With less than 15 pilot's calibration will be chosen at random.

Achtung, sehr wichtig:

Auf keinen Fall darf Flugbetrieb aufgenommen werden bevor ein Vereinsmitglied den Flugbetrieb am Tower des Flughafen Mönchengladbach angemeldet und eine Freigabe bekommen hat.

!! Ohne Freigabe kein Flugbetrieb!!

Eine Haftpflichtversicherung muss nachgewiesen werden.

Attention, very important:

Under no circumstances may flight operations commence until a club member has registered flight operations at the tower at Mönchengladbach Airport and has received approval.

!!No flight operations without approval !!

Liability insurance must be proven.



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Zeitplan		Schedule
	(Times can change, depending on the weather condition)	
Freitag	10.July 2020	Friday
Freies Training	14:00 – 18:00	Free practice
Samstag	11.July 2020	Saturday
Pilotenbesprechung	08:00-08:15	Pilots Briefing
Kalibrierungsflug	08:15-08:30	P schedule calibration flight
1.Runde "P" Programm	08:30-11:30	1 st round of schedule P
2. Runde "P" Programm	11:40-15:25	2 nd round of schedule P
3. Runde "P" Programm	15:40-18:55	3 rd round of schedule P
Sonntag	12.July 2020	Sunday
Kalibrierungsflug	09:00-09:15	F schedule calibration flight
1.Finalprogramm	09:20-10:50	1 st , round of schedule.
2. Finalprogramm	11:20-12:50	2 nd , round of schedule.
Siegerehrung	13:20 -14:00	awarding ceremony



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Teilnehmer:

Dies ist ein von der FAI registrierter F3C World Cup Open-Wettbewerb, zu dessen Registrierung alle aktuellen FAI F3C-Piloten eingeladen sind. Zur Wertung ist eine FAI Sport Lizenz erforderlich.

Wettbewerbsregeln:

In Übereinstimmung mit dem FAI Sporting Code (einschließlich Rangliste), Abschnitt 4, Ausgabe 2020 sowie allen anwendbaren Änderungen.

Proteste:

Alle Proteste müssen schriftlich beim Wettbewerbsleiter vor Ort eingereicht werden und sind mit einer Kautions von 50 € verbunden. Die Kautions wird nur zurückerstattet, wenn dem Widerspruch stattgegeben wird.

Auszeichnungen:

Alle Teilnehmer erhalten ein Euro Heli Series-Diplom.

Kommunikation:

Englisch und Deutsch.

Teilnahmegebühr:

80 € Senioren / 40 € Junioren

Pilotenregistrierung

Die maximale Teilnehmerzahl beträgt 20. Die Anmeldung wird erst nach Eingang des Anmeldeformulars und der Teilnahmegebühr bestätigt. Die Anmeldung ist vom 01. Januar bis 31. Mai 2020 möglich. Die Anmeldung zum Wettbewerb erfolgt durch Ausfüllen des elektronischen Formulars auf der Euro Heli. Webseite. www.euroheliseries.net

Competitor:

This is a FAI registered F3C World Cup Open Competition, all current FAI F3C pilots are invited to register. A FAI Sport license is required for evaluation.

Competition Rules:

In accordance with the FAI Sporting Code (including ranking), Section 4, 2020 Edition as well as all applicable amendments.

Protests:

All protests must be presented in writing to the Contest Director at the competition site and must be accompanied by a deposit of €50. The deposit will only be returned if the protest is upheld.

Awards:

A Euro Heli Series Diploma will be awarded to all competitors.

Official Languages:

Official languages English and German.

Entry Fee:

€80 Seniors / €40 Juniors

Pilot's Registration

The maximum number of pilots will be 20. Registration will only be confirmed once a registration form and entry fee have been received. Registration will be open from 01st January to 31st Mai 2020. Registration for the competition is to be done by completing the electronic form on the Euro Heli.

www.euroheliseries.net



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Zahlung:

Die Zahlung des Startgeldes kann per Paypal (Freunde) an forum@rc24.de erfolgen.

Bitte als Verwendungszweck folgende Angaben eintragen:

Vorname, Nachname, EHS Kleinenbroich

Frist:

Bitte veranlasst die Zahlung bis zu 31.5.2020. Danach werden die Startplätze an die Nachrücker vergeben.

Wettbewerbsleiter:

Kay Matthiesen (GER)

Punktwerter.

Rüdiger Spohr (GER)
Hans Emmenegger (SUI)
Rainer Rodenbäck (GER)
Giovanni lo Furno (BEL)
Frits van Laar (NED)

Reserve: NN(SUI)

Jury:

1) Werner Kremper
2) Rüdiger Spohr
3) Ralf Bäumener

Auswertungen:

Franziska von Freymann (GER)

Organizer:

Flug Modell Sport Verein Kleinenbroich e.V.
Uwe@naujoks-online.de

Payment:

Payment of the starter fee can be made via PayPal (Friends) to forum@rc24.de.

Please enter the following information as the purpose:

First name, last name, EHS Kleinenbroich

Time:

Please arrange payment by May 31st, 2020. After that, the starting places will be given to the successors.

Contest Direktor:

Kay Matthiesen (GER)

Judges:

Rüdiger Spohr (GER)
Hans Emmenegger (SUI)
Rainer Rodenbäck (GER)
Giovanni lo Furno (BEL)
Frits van Laar (NED)

Reserve: NN(SUI)

Jury:

1) Werner Kremper
2) Rüdiger Spohr
3) Ralf Bäumener

Analysis:

Franziska von Freymann (GER)

Organizer:

Flug Modell Sport Verein Kleinenbroich e.V.
Uwe@naujoks-online.de



FlugmodellSportverein Kleinenbroich 1976 e.V.

Anti-Doping:

Wenn ein Wettbewerber eine der Substanzen, die auf der WADA-Verbotsliste aufgeführt sind, zur medizinischen Behandlung nehmen muss, muss er eine Ausnahmegenehmigung für die therapeutische Verwendung von der FAI erhalten.

Frequenz: 2,4GHz ausschließlich

Mahlzeiten:

Für alle Piloten, Punktrichter und ihre Familien werden am Freitag-, Samstag- und Sonntagmittag Lebensmittel auf dem Feld erhältlich sein. Bitte geben Sie die Gesamtzahl auf Ihrem Antragsformular an. Getränke sind das ganze Wochenende über auf dem Feld erhältlich.

Der Plan für Samstagabend ist entweder Grillen auf dem Feld oder der Besuch eines Restaurant. Bitte informieren Sie uns, wenn Sie teilnehmen möchten. Die Kosten betragen ca. 18 €.

Wir freuen uns auf euch und wünschen eine gute und unfallfreie Anreise

Uwe Naujoks

uwe@naujoks-online.de

Anti-Doping:

In case of a competitor has to take any of the substances listed on the WADA prohibited list for medical treatment then he must have a therapeutic use exemption from the FAI.

Frequency: 2.4GHz only

Meals

Food will be available to purchase at the field on Friday, Saturday and Sunday for all pilots, judges and their families. Please advise total number to be catered for on your application form. Drinks will be available all weekend at the field.

The plan for Saturday night is either barbecuing in the field or visiting a restaurant. Please let us know if you would like to participate. The cost is approximately € 18.

We look forward to seeing you and wish you a safe and accident-free journey

Uwe Naujoks

uwe@naujoks-online.de

